

Home > Confidenciales > Artículo

Confidenciales

“Resumen de robos de Ecopetrol”: Gustavo Bolívar se despachó en Twitter contra esta empresa



Gustavo Bolívar, senador de la República. - Foto: Juan Carlos Sierra-Semana



Por medio de su cuenta de Twitter, el congresista del Pacto Histórico, Gustavo Bolívar, denunció lo que asegura ser un “resumen de robos, despilfayos y pérdidas de Ecopetrol”.

De acuerdo con el congresista, la filial de Bioenergy registra pérdidas por 740 millones de dólares, aunque no especifica de dónde se da la fuga de recursos ni cuáles serían los motivos.

Además, afirma que la filial OIG, con sede actualmente en Perú, registra fuga de capital por 610 millones de dólares.

Finalmente, de parte de Reficar, cuestionada por todos los escándalos en su contra, registra pérdidas por más de 4.000 millones de dólares.

El congresista hace su denuncia sin especificar de dónde es la fuente y se remite a decir que “las pérdidas se cuentan en \$biliones ¿Ven por qué querían seguirla controlando y porq el Pte Bayón sigue aferrado al cargo?”.

Hasta el momento, Ecopetrol no se ha referido a las denuncias que ha hecho el congresista en sus redes sociales.

La publicación hecha por el congresista ha recibido respuestas, tanto a favor como en contra.

“Y la utilidad? Ven porque tanta ansia del petismo por hacerse cin el cargo? La misma estrategia de siempre, predecible. Desprestigian, vende el caos, el apocalipsis, para luego dar el zarpazo y tomarse ECOPETROL. Lo mismo que hace” y “No ha contado 192.5 MUSD por Ecopetrol Alemania, para un pozo exploratorio “fallido” en Angola, q en realidad es un falso positivo para robarse el dinero. Típico AUV y Duque robándose recompensas por capturas no realizadas. Tal cual el modus operandi: Roban lo q no se hace”, son algunos de los comentarios que se pueden leer en redes sociales.

2022-12-07



Otros Confidenciales



CONFIDENCIALES

Así se conmemoraron los 10 años del TLC con Estados Unidos

Este martes se conmemoraron los 10 años del TLC entre Colombia y Estados Unidos. Por tal motivo, la residencia del embajador en Washington, Juan Carlos Finzón, se vistió de Colombia en medio de una “exhibición experiencial” en la que se presentaron y...

2022-08-11

Leer confidencial



CONFIDENCIALES

Agüdulces resultados de Carlos Amaya en Boyacá: ¿qué ganó y qué perdió?

Amaya podría verse como el gran ganador en Boyacá con el 84,99% de los votos de la consulta de la Centro Esperanza en el departamento, el pasado 13 de marzo.

2022-03-15

Leer confidencial



CONFIDENCIALES

Primera gestora de Medellín, “de un liderazgo sin límites”

Diana Osorio, la gestora social de Medellín –primera dama de la capital antioqueña–, fue reconocida como líder en innovación por el Women Economic Forum y la Universidad EAN por su iniciativa de crear la primera Secretaría de No-Violencia del país.

2021-08-14

Leer confidencial



CONFIDENCIALES

Contraoficia, con los ojos encima del legado de Sergio Fajardo y Luis Pérez

En Antioquia, varios políticos tienen los pelos de punta porque hace unos días el contraoficial Carlos Felipe Córdoba Lamarte visitó la capital paisa y el municipio de Bello, donde se ocupó de dos temas: el Parque Biblioteca España –desvenjadada desde hace...

2021-08-10

Leer confidencial



CONFIDENCIAL



La molestia del fiscal por la decisión de la jueza en el caso de la pequeña Sara Sofía

A la indignación que generó en el país la decisión de la jueza segunda penal del Circuito Especializado de Bogotá, de dejar en libertad a Carolina Galván y Nilson Díaz, acusados por la desaparición de la pequeña Sara Sofía, al sur occidente de la ciudad, en donde...

2021-07-31

Leer confidencial



DIPLOMACIA

El equipo que está armando en Washington el embajador Juan Carlos Pinzón

El nuevo embajador en Estados Unidos, Juan Carlos Pinzón, ya está armando el equipo que lo acompañará durante su gestión en este importante cargo diplomático en Washington. Y ya se conoce que ha escogido a tres mujeres de gran trayectoria profesio...

2021-07-15

Leer confidencial



CONFIDENCIALES

Carasquilla, ¿pies en polvorosa?

Pocas noticias se conocían de Alberto Carasquilla desde que renunció al ministerio de Hacienda. Este miércoles lo vieron con equipaje en el aeropuerto de Bogotá.

2021-06-11

Leer confidencial

Más confidenciales

Semana

Copyright © 2021
Publicaciones Semana S.A.
N.º 860.509.246-1
ISSN 2245-2794

Síguenos en redes



Últimas noticias:

- Semana TV
- Estados Unidos
- Impresión
- Nación
- Opinión
- Vida Moderna
- Gente
- Podcast
- Especiales
- Galerías
- Cocina

Nuestras marcas:

- Semana Play
- Economía
- Arcaid
- Jet-Set
- Solo
- Fuerza
- 4 Patas
- Sostenible
- Finanzas Personales
- Foros Semana
- Semana Rural

Acerca de nosotros:

- Términos de uso
- Política de Tratamiento de Datos
- Términos suscripciones
- Trabaja con nosotros
- Aviso de privacidad
- Política de Pagos CDT
- Política SAGRILAIT
- Certificación ICNH
- TyC Plan de Gobierno

Contáctenos:

- Canales de servicio al cliente
- Horarios de atención
- Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.
- Sábados y domingos: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.
- Trabaja con nosotros

Nuestra App:

- Apple Store
- Google Play
- Para notificaciones judiciales
- e-mail: jurídica@semana.com



Todas las marcas registradas en la totalidad de los medios de PUBLICACIONES SEMANA S.A.
Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquier contenido publicado en esta página, así como su explotación económica o cualquier otro uso no autorizado.